



Le 20 mai 2012

Victorin Lurel : Un Ministre de confiance pour l'Outremer

L'identité du nouveau Ministre de l'Outre-Mer est dévoilée. Victorin Lurel, guadeloupéen comme son prédécesseur, a pris ses fonctions à l'Hôtel de Montmorin. Président du conseil régional de la Guadeloupe depuis 2004 et député depuis 2002

Le Tavini Huiraatira et les composantes de l'UPLD félicitent cette prise de fonction et ce choix. Président du conseil régional de la Guadeloupe depuis 2004 et député depuis 2002, Victorin Lurel est un fin connaisseur des dossiers de l'Outre-Mer.

Nous saluons ses premières prises de décision notamment concernant son souhait « d'éviter tout caractère partisan » et d'être « au service de tout les territoires ». L'impartialité, l'équité et la déontologie sont des valeurs que porte le nouveau Ministre de l'Outre-Mer et qui ont cruellement manqué ces dernières années.

Victorin Lurel connaît la situation délicate polynésienne. Notre Pays aura enfin « une oreille » à son écoute. Le Ministre s'est d'ailleurs attaché à faire de la crise polynésienne une de ses plus grandes priorités.

À NOUS, de donner la possibilité au nouveau gouvernement français de mener une politique stable et exemplaire avec une forte majorité parlementaire en accordant massivement notre soutien aux candidats UPLD aux législatives qui ont reçu dernièrement l'investiture du Parti Socialiste.

L'action, c'est nous tous et c'est maintenant ! Pour que le partenariat Etat/Pays soit enfin une réalité, votons le 2 juin prochain pour Pierre Frebault pour la circonscription 1, Philippe Neuffer pour la 2 et Tauhiti Nena pour la 3e circonscription. Votons UPLD.